



Mayenne, le 1^{er} juillet 2024

Au lendemain du 1er tour des élections législatives dans la 3^{ème} circonscription de la Mayenne, le scrutin nous laisse trois enseignements.

- À Mayenne comme ailleurs dans la circonscription, l'ancrage de Yannick FAVENNEC est incontestable. Lorsqu'on a un bon député, on le garde ! Nous appelons donc les électrices et les électeurs à massivement confirmer leur soutien à l'occasion du 2nd tour le dimanche 7 juillet face aux dangers de l'extrême-droite.
- En plaçant Yannick FAVENNEC largement en tête dans notre ville, les Mayennaises et les Mayennais ont clairement exprimé leur refus d'un Nouveau Front Populaire otage de la France Insoumise et d'un Rassemblement National qui reste le Front National tel qu'on l'a toujours connu. Par leur vote, les Mayennaises et les Mayennais ont montré qu'une autre voie est possible : celle de la nuance et du pragmatisme.
- Le constat des urnes est net : le temps des dogmes et des idéologies est révolu. La politique doit désormais se réinventer pour s'ouvrir vers le dialogue et, surtout, vers du concret pour répondre aux réalités du quotidien en laissant de côté les démagogues, d'où qu'elles viennent.

Chacun aspire à retrouver la confiance envers la décision publique. Cette confiance est nécessaire pour avancer. Charge à nous, élus locaux, de porter dans nos territoires ce message de clarté pour que les électrices et les électeurs ne votent plus contre mais votent pour. Avec le bulletin Yannick FAVENNEC au 2nd tour des élections législatives, nous invitons les Mayennaises et les Mayennais à voter pour ! Pour défendre notre territoire, pour défendre nos valeurs, pour défendre la République !

Adrien MOTTAIS
Valérie JONES
Jean-Michel TRIDON
Joëlle ROUYÈRE
Benoît FAUCON
Francine ANGOT
Jean-Yves BRÉHIN